

COMUNIDAD

En Santa Fe padecen sequía

De un día para otro, el suministro de agua cambió y hasta se dejó de abastecer en esta zona.

Racionan el líquido

Padece Santa Fe por agua

Se quejan vecinos de escasez severa durante al menos los últimos dos meses

Ilich Valdez

Durante los dos últimos meses, la falta de agua en Santa Fe se agudizó, sobre todo en la Colonia Cruz Manca, en la Delegación Álvaro Obregón, se quejaron vecinos de la zona.

De acuerdo con los afectados, el servicio de agua era normal, pero de un día para otro el suministro cambió y hasta se dejó de abastecer.

Francisco Martín del Campo, presidente de la Asociación de Colonos de Santa Fe, informó que hay red hidráulica en toda la zona, pero desde abril se corta el suministro por secciones en horarios determinados, lo que origina un severo problema.

En entrevista, Martín del Campo señaló que ya entablaron mesas de trabajo con el Sistema de Aguas

de la Ciudad de México para encontrar la solución del problema, pero no han avanzado.

“No sabemos mucho del problema, pero hemos estado tratando con el Sistema de Aguas de la Ciudad México, porque tenemos cerca de dos meses con problemas severos por los cortes eventuales”, indicó el presidente de la Asociación de Colonos de Santa Fe.

“Le hemos pedido al director del Sistema de Aguas (Ramón Aguirre) que se haga un verdadero diagnóstico del problema para que se detecten las fallas y se tomen las medidas para subsanar el problema, porque si se agudiza, tendremos que tomar acciones más severas”.

Héctor Cruz, quien vive sobre Avenida Santa Fe, indicó que a pesar de que la zona debiera estar bien abastecida por los grandes corporativos y los complejos habitacionales, muchos vecinos padecen por la falta de agua y tienen que contratar pipas para abastecerse.

“Hasta hace poco el problema de

la falta de agua no era tan malo, porque sabemos que hay tubería, pero algo está pasando porque no llega el agua, no por horas, sino por días, y nadie nos da una explicación real”, indicó Cruz.

Otros vecinos de Santa Fe, como Gloria Peralta, consideraron que los problemas de abasto del líquido pueden ser causados por las nuevas construcciones comerciales y de vivienda que se están haciendo.

“No sabes si los problemas con el suministro de agua en la zona son por falta de planeación, o por qué, pero sólo hay que voltear a cualquier pun-

to para ver todas las construcciones y por lógica esas deben de estar afectando”, puntualizó Peralta.

del Sistema de Aguas reconoció que la zona de Santa Fe podría quedarse sin el líquido, pues esa zona Durante el más reciente paro técnico —corte de agua programado— registrado en abril, el director depende en su totalidad del abasto que envía la Federación a través del Sistema Cutzamala

Los paros técnicos se realizan este año, por primera vez, precisamente porque el nivel de almacenamiento de agua en las presas del Cutzamala no alcanzaron los niveles esperados por la falta de lluvias.

Santa Fe es una zona que inició su crecimiento de manera desmedida, donde de construyeron complejos comerciales y habitacionales sin que se instalara una red hidráulica adecuada.

Por ello, legisladores han pedido al Gobierno del DF que realice la inversión necesaria para evitar un colapso por la falta de agua



ASÍ LO DIJO

“Le hemos pedido al director del Sistema de Aguas que se haga un verdadero diagnóstico del problema para que se detecten las fallas y se tomen las medidas para subsanar el problema, porque si se agudiza, tendremos que tomar acciones más severas”.

Francisco Martín del Campo,
presidente de la Asociación
de Colonos de Santa Fe.



> Santa Fe lleva casi seca al menos dos meses y el Gobierno no les ha dado un diagnóstico del problema.

Alistan distribución

Debido a la falta de agua en la zona de Santa Fe, la Delegación Álvaro Obregón dispondrá un operativo especial de suministro, aunque los vecinos no lo han solicitado.

José Luis Zamora, encargado del despacho delegacional, señaló en entrevista que no han recibido reportes de escasez de agua, aunque enviarán pipas para quien requiera el servicio gratuito.

“En esa zona la gente siempre prefiere comprar sus propias pipas, pero aun así la Delegación enviará un operativo de suministro”, dijo Zamora.

La demarcación tampoco tiene reporte de fugas que afecten el abastecimiento, pero Zamora aseguró que realizarán estudios para detectar si hay fisuras en la red de agua.

“Corresponde al Sistema de Aguas detectar las fugas y monitorear la red, pero nosotros vamos a hacer estudios para que los vecinos conozcan el motivo por el que se les ha dejado de suministrar agua y así poder reparar la falla, en caso de haberla”, señaló el funcionario.

Ilich Valdez